



Hermann-Neuberger-Preis 2023

Der Landessportverband für das Saarland (LSVS) und die ARAG-Sportversicherung haben den Hermann-Neuberger-Preis ins Leben gerufen, mit dem jährlich Vereine ausgezeichnet werden, die sich intensiv um die Weiterentwicklung des Nachwuchsleistungssports im Saarland kümmern.

Die auszuzeichnenden Vereine, welche Mitglied im Landessportverband sein müssen, erhalten im Rahmen einer Feierstunde eine Urkunde und einen Scheck in entsprechender Höhe des Preisgeldes. Gewertet werden alle leistungssportlichen Aktivitäten. Insgesamt stehen 22.500 Euro Preisgeld zur Verfügung.

Um Ihnen die Bewerbung zu vereinfachen, haben wir auf der [Internetseite des LSVS](#) ein „Vorab-Bewerbungsformular“ hinterlegt, das Sie uns bei Interesse an einer Bewerbung bitte zusenden.

In einem gemeinsamen Beratungsgespräch mit uns werden die Bewerbungsmodalitäten mit Ihnen abgestimmt und Sie erhalten weitere Informationen zur Bewerbung sowie eine Formatvorlage.

Die endgültigen Bewerbungsunterlagen umfassen die individuelle Vorstellung der Vereinsarbeit mittels der Formatvorlage. In diese können auch Zeitungsberichte, Bildmaterial und Presseberichte eingefügt werden.

Für die Bewerbung stellt die Darstellung der Teilbereiche Talentsichtung, Talentförderung und Leistungssportentwicklung ein zentrales Beurteilungskriterium dar.

Die Bewerbungsunterlagen sollten in sich schlüssig und vollständig sein, sodass sich für die Jury ein Gesamtbild Ihres Vereins inklusive relevanter Aktivitäten ergibt.

Die Bewerbungsunterlagen sind bis zum 31. Januar 2024 in ausschließlich digitaler Form (PDF) einzureichen beim Landessportverband für das Saarland, per Mail an: leistungssport@lsvs.de

Bei Fragen zu Ihrer Bewerbung können Sie sich auch telefonisch an uns wenden:
Karin Becker 0681/3879-150 oder Dominik Haberecht 0681/3879-133.

Eine Jury, die sich aus Vertretern des LSVS und der Himmelseher Sportversicherungen Weltweit/ARAG-Sportversicherung zusammensetzt, sichtet und bewertet die eingereichten Vorschläge. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Einzelsportler können nicht ausgezeichnet werden.